平成30年度 長東小だより

第7号

平成30年9月27日発行

運動会の練習を頑張りました

「さあ、2学期のはじまりだ」と充実した夏休みを過ごした子どもたちの元気な姿が見られた始業式。しかし、翌日には台風21号の影響で休校となる、例年にない2学期のスタートとなりました。9月10日(月)から、なかよし運動会に向けて練習も始まり、業前には全校練習、体育の時間には学年練習に取り組んでいます。今年度は雨の日が多く、計画通りに練習を行うことが難しい状況でしたが、子どもたちは保護者の方々に素晴らしい演技を見ていただこうと頑張っ



ています。なかよし運動会当日は、一人一人がこれまでの練習の成果を披露します。あたたかいご 声援をお願いします。

避難訓練を行いました

9月7日(金)に緊急地震速報が入り、その後震度6の地震が発生したという想定の下、避難訓練を行いました。今回は天候が雨という想定を加え、一時避難場所として体育館に避難する訓練を行いました。また、長久手市消防署から消防士に来ていただき、避難訓練の様子を見ていただきました。消防士の方からは、避難するときの基本である「おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない、ちかづかない(おはしもち)」と「自分の命は自分で守る」ことが大切というお話

運動会ご来校に際してのお願い

9月20日付のプリントでもお願いしましたが、今年度より保護者控席での個人用の椅子やテーブル、テントの使用を控えていただきますようお願いします。また、できる限り徒歩または自転車でのご来校をお願いします。

を聞くことができました。ご家庭でも万が一のときのため、危険箇所や避難場所の確認など非常時 の避難について話題にしていただくようお願いします。

長久手の伝統文化を学ぶ会を行いました

9月18日(火)に3年生が長久手市生涯学習課から学芸員を講師に招き、長久手市の伝統文化を学ぶ会を実施しました。最初に学芸員の仕事内容について教えていただきました。そして、長久手市の文化財である「警固祭り」「棒の手」「天王まつり」などが、いつ頃、どのようにして始まったかなどその起源や歴史的意味について学習をしました。3年生は今年も生涯学習課から講師を招いて「ざい踊り」の継承に取り



組んでいきます。10月から練習を行い、学習発表会でその成果を披露する予定です。

打ち水作戦を実施しました

9月になり、朝晩の涼しさを感じることが多くなってきましたが、晴れた日には厳しい残暑を感じる日々が続きました。そこで少しでも暑さを和らげようと「生活委員会」「美化委員会」「ユネスコ委員会」の児童が、晴れた日の2時限後と昼の休憩時間に校舎前に打ち水を実施しました。バケツを使って水をまいた後、すぐに乾いていく地面を目の当たりにし、暑さを実感するとともに、地面全体にまかれた水からさわやかな雰囲気を感じることができました。